



ゆりだより



まだまだ寒い日もありますが、日差しが少しずつ春めいてきたように感じます！ゆり組で過ごす時間も早いもので残り1カ月となりました💎体調に気を付けて、一日一日を大切に楽しく過ごしていきたいと思えます。

発表会

たくさん練習してきた発表会が終わりました☆ドキドキしているお友達もいましたが、本番が近づくと、「楽しみ！」と意気込んでいる様子が見られました！舞台の上で踊っている子ども達は、とても自信に満ち溢れキラキラとした笑顔が印象的でした！(^_^)ゆり組での最後の大きい行事で、子ども達の成長を感じることが出来たのではないかと思います😊衣装の手直しのご協力や、沢山のご声援ありがとうございました♡

豆まき



自分で作ったお面と豆箱を持ち、豆まきをしました！皆で豆まきの歌を歌っていると、2匹の鬼が現れ、子ども達は「鬼は外！」と元気いっぱい豆をまいていました！鬼が怖いと言っていたお友達も勇気をだして鬼に向かって豆を投げていて、かっこよかったです💎最後は優しくなった鬼とハイタッチをして仲良くなり、笑顔で写真を撮る事が出来ました(*^-^*)

長尾先生との絵画

紙粘土を使って、長尾先生と製作をしました♡紙粘土の感触に大興奮だった子ども達😊たくさん手でこねて、小さい丸を作っていく、ヤクルトの容器に付けていきました！容器に付けることに苦戦している姿も見られましたが、思い思いの形を作ることができ、とても嬉しそうでした♪最後にスパンコールやビーズを付けて、可愛い入れ物が完成しました(^o^)

裏の公園

ゆり組の皆で幼稚園の裏にある公園に行きました！前日から公園に行くことを楽しみにしていた子ども達♡公園の中を走ったり、大きな滑り台を滑ったりして、好きな遊びを楽しみました♪同じクラスのお友達はもちろん、普段なかなか遊べない他クラスのお友達とも一緒に遊ぶことができ、とても嬉しそうでした！遊んだ後に撮った写真は、とても良い笑顔をしていました😊

さくら・ゆり合同遊び



さくら組さんと一緒に園庭でしっぽ取り、ボール渡し、バルーンをして遊びました！さくら組さんを気に掛けながら走っていたり、優しく「こっちだよ！」と声を掛けたりしている姿が見られました♪バルーンでは、運動会のことを思い出しながら、隣のさくら組さんに持ち方や技を教えてあげていて、お兄さんお姉さんとして関わっている姿にとても心が温かい気持ちになりました(^_^)

ひな飾り



3月3日のひなまつりに向けて、ひな飾りを作りました♡顔の画用紙を切り、マーカーで顔を描いたら、3枚の細長い画用紙を組み合わせて、球体の体を作りました！土台の画用紙には、黄色と金色の折り紙をちぎって貼り、アーチ状になるように画用紙を付けたら、その上に黄緑、白、ピンクのお花紙を丸めて貼っていきました！お内裏様もお雛様もこだわって作ることができ、とても可愛いひな飾りが完成しました(^_^)/是非お家でも飾ってください♡

3月の予定

3日	ひなまつり
	お誕生日会
19日	修了式